

Media	LE DAUPHINE
Type de media	PRESSE REGIONALE
Date	24 mars 2010

Titre

finale des Coupes d'hiver de la FSCF Les Gentianes Bleues en finale

Journaliste

CHAMBÉRY

GYMNASTIQUE ARTISTIQUE Finale des Coupes d'hiver FSCF

Bons résultats pour les gymnastes

À Saint-Romain-en-Gal sont déroulées ce week-end les finales des Coupes d'hiver de la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF).

Sept gymnastes des Gentianes Bleues, précédemment qualifiées, étaient présentes et ont montré de belles prestations.

En catégorie senior individuel du concours général, Marion Duffey se classe 11°, Sabine Tournassat 12° et Isabelle Borgo 17°. Ces trois gymnastes se classent 4° en équipe, catégorie sénior.

Yolane Muller termine à la 5° place des minimes. Catégorie "coupe Es-

Catégorie "coupe Espoir" l'équipe Dauphiné



Les gymnastes des Gentianes bleues se sont distinguées ce week-end.

Savoie Vivarais, composée de six filles, dont trois gymnastes des Gentianes Bleues: Sophie Jacob,

Maëva Trabucco et Solène Vermersch, a terminé à la deuxième place.

Sophie Jacob remporte de l'or, de l'argent, et du bronze

S ophie Jacob, catégorie cadette, monte sur la 2º marche du podium pour le concours général devenant ainsi vice-championne fédérale. Ses performances en saut, poutre et sol lui ont permis d'être qualifiée pour les finales par agrès qui ont eu lieu le lendemain, dimanche. Cette compétition regroupait les cinq meilleures gymnastes de chaque agrès.

Elle termine 1re en saut, réalisant un superbe Tsouk tendu qui lui a valu la meilleure note de toute la compétition, enfin, elle s'octroie la troisième marche du podium en sol et la 5° place en poutre.

Belle récompense pour cette gymnaste de 14 ans, scolarisée en troisième au collège de Saint-François-de-Sales à Chambéry et qui s'entraîne 15 heures par semaine. Une passion récente puisque Sophie est dans sa sixième année de pratique de la gymnastique artistique. Son agrès de prédilection est le saut mais elle est également très à l'aise sur la poutre et le sol.

La saison s'annonce très bonne pour cette jeune gymnaste présente sur les deux circuits de compétitions nationales tant en Fédération sportive et culturelle de France (FSCF) qu'en Fédération française de gymnastique (FFG). Vous pourrez venir encourager Sophie et toutes ses amies gymnastes, samedi et dimanche prochain, les 27 et 28 mars, à La Palestre pour la compétition des "Étoiles" organisée par les Gentianes Bleues.

POUR EN SAVOIR PLUS www.lesgentianesbleues.com



Cette jeune gymnaste de 14 ans pratique la gymnastique artistique depuis presque 6 ans.

